



きりんぐみ だより

R6.10.31

日中のぽかぽかとしたお日さまがより暖かく感じられるほどの、朝晩の冷え込み。晚秋の気配が深まる頃となりました。園庭では、運動会の余韻を楽しむかのように、リレーに夢中な子どもたち！自分たちでチーム分けをし、何度も走ってバトンを繋ぎ、「頑張れー！」の声がたくさん聞こえてきます。年中さんや年少さんも混じってみんなで協力し、子どもたちの笑顔がとても輝いています☆

衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気よく過ごしていきたいと思います。



☆運動会ありがとうございました！☆

当日、楽しみと緊張が混じった様子の子どもたちでしたが、日々の練習の成果を発揮し、笑顔で頑張ることができました。年長として自分たちの役割を堂々と果たす姿、和太鼓で心を1つに演奏を楽しむ姿など子どもたちの姿はとても頼もしく、私たちもたくさんの元気をもらいました。特にリレーでは、練習で1度も勝つことができなかったチームが、本番で勝つことができ、大喜びでした。諦めない事の大切さを学び、こども園最後の運動会、子どもたちにとって大切な宝物になったこと思います。たくさんの応援、ご協力本当にありがとうございました。



☆おいもほり☆

5月に苗植えをしたさつまいもを収穫するため、バスに乗って九度山へ行きました。おいもを引っ張っても、周りを手で掘っても、なかなか抜けず…お兄さんに少し手伝ってもらい出でると、とても大きくて立派なおいもにびっくりな子どもたち！「重い～」「持たれへん！」と言いながら、にっこり笑顔でした！また給食の先生に調理してもらったり、クッキングをしておいしく頂きたいと思います♡



☆秋の遠足楽しかったよ！☆

バスに乗ってゴロゴロ公園に行きました。一緒に持っていたソリを見て、「早くした～い！」とワクワクした様子だったので、芝滑りは大行列でした。かなりのスピードにびっくりしていましたが、友だちと順番交代しながら楽しんでいました。長い滑り台やアスレチックにも大喜びでした！待ちに待ったお弁当では、会話を楽しみながら「おいしい！」とにっこり笑顔で食べていました。朝早くからお弁当の用意、ありがとうございました♡



☆おすすめ絵本「くもとそらのえほん」☆

天気の移り変わりに敏感なきりんぐみ。「暗くなってきたから雨降ってきそう」と言いながら空を眺めています。この絵本を読んでから雲の名前を覚え、さらに興味を持ったようで、「今日はうろこぐも見たよ」「あの雲何やろ？調べてみよう」という子どもたちの会話が聞こえてきます。



☆爪が伸びていると、友だちを引っかいてしまったり、自分の爪が割れてケガに繋がる事もあります。1週間に1回は爪を見て、伸びていれば切っていただくようお願いします。